
令和 4 年度 関商工会議所 経営発達支援事業 外部有識者評価表 

 

令和 4 年度における当該商工会議所の経営発達支援計画の実施状況としては、「コロナ禍

という特殊事情の中、着実に事業者支援を遂行していただいた」という評価に至りました。 

 

前年期中にベテラン経営指導員の退職があり、会員情報やノウハウの継承が適切になさ

れているかどうかという懸念がありましたが、着実に引継ぎを行っているとの報告があり、

この点は大いに評価に値するものと考えます。 

 

一部項目について、実績の適切な入力がなされないかったことにより未達となったもの

があったということで、今後は実績が適切に評価できるよう、体制づくりに努めていただき

たいと考えます。 

 

今後はアフターコロナの時代に突入したことから、巡回支援や会員間交流などを積極的

に実施していただくことを期待するとともに、燃料代や電気代高騰、人手不足などの経営課

題に直面している事業者は多いものと考えられることから、次年度以降も引き続き会議所

内人材育成を図りながら、事業者支援に注力していただくことを期待したいと思います。 
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